

Anfrage der SPD-Stadtratsfraktion zum Jugendhilfeausschuss am 17.03.2022
Ausbau der prot. Kita Oberlin in Oppau

1. Wie sieht die Planung diesbezüglich aus, wann könnte der Umzug des ev. Kindergartens frühestens stattfinden?

Die Kita soll für die Dauer der Baumaßnahme in den Altbau der städt. Kita Oppau in der August-Bebel-Str. ausgelagert werden. Da das Außengelände des Neubaus noch nicht fertig gestellt ist werden derzeit noch das Außengelände und die Sanitäreanlagen der alten Kita genutzt. Ein Umzug der prot. Kita Oberlin kann daher frühestens im Sommer 2022 erfolgen.

2. Gibt es schon konkrete Pläne für den Neubau?
Für den Neubau der prot. Kita Oberlin laufen derzeit die Planungsgespräche. Erste Entwürfe sind erstellt und sind in Bezug auf die Baustandards der Stadt für Kindertagesstätten noch zwischen Träger und Stadt abzustimmen.